
の一派でピューリタンと呼ばれる人々が、先々週

お話ししたように、イギリスから新大陸アメリカ

のニューイングランドに移り住みました。その伝

統を知らず知らずのうちに身につけたポール・ハ

リスが、職業の重視、職業に貴賎なし、利己と利

他の調和を図って正しく利益を得るという、ロー

タリーの職業観を完成させたのは当然なことだっ

たと言えます。

　しかし、注意しなければならないのは、ロータ

リー思想はピューリタン的伝統に影響されてはいま

すが、ロータリーは宗教ではないと言うことです。

ポール・ハリスはこのように述べています。「ロー

タリーは決して宗教でもなければその代用物でも

ない。それは古くから存在する道徳観念の現生活

における、ことに職業生活における実践にほかな

らない。」（出典 ： 「ロータリーの理想と友愛」）

ロータリー思想の原点はキリスト教のピューリ

タニズムにあります。しかし、ポール・ハリスは、

ロータリーから宗教的な匂いを消すために、この

表現においても、「ピューリタニズムの道徳観念」

とは言わず、「古くから存在する道徳観念」と言っ

ています。ロータリー思想の原点は宗教的教義に

あるが、ロータリーは宗教とは一線を画すもので

あるという姿勢をポール･ハリスが貫き根付かせた

からこそ、ロータリーでは宗教の自由が実現し、

後に価値観の多様性を認める文化に発展したので

す。これは、ポール・ハリスの大きな功績と言え

るでしょう。良い伝統を築くにはたとえクラブ内

で摩擦を起こしてもたじろがない強い心と継続が

必要であるということを、つくづく思います。
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◆ 会 長 時 間  ◆

2023年10月26日　第2539回例会
10月第４例会

本年度会長テーマ

No.
2568

Club of Hiroshima West

RI会長テーマ：Create Hope in the World

「世界に希望を生み出そう」 「50年の過去に感謝し、50年先の未来を築こう」

本年度会長テーマ Build FUTURE

諏訪（浩）会長

言うまでもなく職業奉仕は

ロータリー独自の特色です。

シェルドンがロータリーにも

たらしたこの概念にポール・

ハリスが心を打たれ、クラブ

内で摩擦を起こしてまでもロー

タリーに広めようとしたのはなぜでしょうか。そ

れは、ポールがニューイングランド地方で、次の

ようなピューリタンの伝統を身につけていたから

です。

　16世紀、それまでローマ教皇を頂点とするカト

リックの独壇場だったヨーロッパで、カトリック

の拝金主義などに反抗してルターやカルヴァンが

宗教改革を起こしました。その結果、キリスト教

にプロテスタントと呼ばれる新しい一派が生まれ

ました。

　同じキリスト教でも、カトリックは、アダムと

イブが禁断の実を食べたときから人間は罪深く、

労働はその罰として義務づけられた下品で卑しいも

のであると説いたのに対し、プロテスタントは、

労働は神から与えられた神聖なものであり、職業

に貴賎なしと考え、禁欲的に働くことを推奨し、

そこから得る利益は卑しいものではないと説きま

した。

　このような新しい職業観を持つプロテスタント

ロータリーは自己教育運動です。

【ロータリー的職業観の原点は

プロテスタントの教義にある】

「地域社会の経済発展月間」「米山月間」



　 他クラブ例会臨時変更

　 　11月 1日㈬　広島陵北RC　休会

　 　11月10日㈮　広島南RC　11月12日変更

　 　11月13日㈪　広島廿日市RC　職場訪問例会

　 　11月15日㈬　広島陵北RC　夜間例会

　 　11月21日㈫　広島西南RC、広島安芸RC

　　　　　　　　  休会

　 　11月22日㈬　広島東RC、広島陵北RC　休会

　 　11月24日㈮　広島南RC、広島城南RC　休会

　 福屋の香川（基）君から松本 明慶 佛像彫刻展（福

　 屋 八丁堀本店）のご招待券をいただいており

　 ます。受付に置いております。　「Every Rotarian, Every Year」クラブ

　　１ロータリー年度の会員一人あたりの年次基

　金への平均寄付額が100ドル以上であり、正会

　員全員が年次基金に少なくとも25ドル以上を寄

　付したクラブ（写真左）

　100％ロータリー財団寄付クラブ

　　１ロータリー年度の一人あたりの平均寄付額

　が100ドル以上であり、正会員全員が次のいず

　れか（またはすべて）に少なくとも25ドル以上

　を寄付したクラブ−年次基金、ポリオプラス基

　金、ロータリー財団が承認した補助金、恒久基

　金（写真右）

　「End Polio Now：歴史をつくるカウントダ

　ウン」 キャンペーンの感謝状

　　少なくとも1，500ドルをロータリーのポリオ

　根絶活動に寄付したクラブ
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ロータリー財団2022-23年度認証バナー

表彰及び感謝状披露

遠来のお客様

苫小牧RC　橋本　洋一さん

𠮷田（大）幹事会務報告

本　日（10月26日・木曜日）

　会員数　90名　　出席者　72名

　欠席者　18名　　ご来客　 1名

　ご来賓　 0名　　ゲスト　 2名

　　　　　　　　　　 計　　75名

　4週前の例会2023年9月28日・木曜日

　　　　　出席率　100％

福田君出席報告

プログラム・出席委員会

委員会報告

奥様お誕生日おめでとうございます。

（11名）
上野（彰）君　　　　沙夜香夫人

山縣君　　　　　　美津恵夫人

南條君　　　　　　あけみ夫人

松田君　　　　　　郁子夫人

福田君　　　　　　美子夫人

大地君　　　　　　優子夫人

古屋君　　　　　　高音夫人

下岡君　　　　　　桂夫人

森𦚰君　　　　　　芳子夫人

津村君　　　　　　弘美夫人

木本君　　　　　　哲子夫人

会員記念日



　 新原君（自主申告・金一封）

　 　10月12日、長男　太郎に初めての子　青（あ

　 お）が生まれました。私にとって初めての内孫

　 となります。

　 　健やかな成長を祈念して出宝します。

　 斉藤君（ダブル）、原君、西原君、長谷川（剛）君

　 　10月18日に開催された清風会ゴルフコンペ

　 におきまして、斉藤君が見事、優勝されまし

　 た。50人以上の参加者の中を勝ち抜き、堂々の

　 優勝でした。

　 　広島西RCでは、原君が３位、西原君がベス

　 グロと好成績を収めています。長谷川（剛）君

　 も、当日賞11位に入賞と、広島西RC参加者の

　 活躍が目立ちました。

　 中川君

　 　中国新聞10月21日号に、広島ガスさんが住友

　 重機械工業と共同で、空気を冷やして液体に

　 変え、発電に使うプラントの建設を廿日市工場

　 で始めたとの記事が掲載されていました。

　 　工場に貯蔵する液化天然ガスの冷たさを利

　 用し、二酸化炭素の排出量を減らし、2025年

　 に発電を始める予定で、液化した空気を使う

　 発電施設は国内初だそうです。

　 部谷君

　 　中国新聞10月21日号に、広島銀行さんが来

　 年４月に始めるポイントサービスで、エディオ

　 ン・イズミ・フレスタと提携するとの記事が掲

　 載されていました。

　 　スマートフォン向けの「ひろぎんアプリ」利

　 用者に付けるポイントを３社のポイントや電子

　 マネーと交換できるようにするそうです。

　 紫友会 優秀成績の皆さん

　 　10月14日㈯、芸南カントリークラブで、今

　 年度 第４回紫友会が開催されました。優勝の

　 田島君はシニア優勝と併せてトリプル。準優勝

　 の北村君、３位の上野（彰）君、ブービー賞の小

　 橋君、ベスグロの原君、それぞれ出宝をよろし

　 くお願いいたします。

　 村上（智）君

　 　先々週の例会において携帯のマナーモードの

　 設定を忘れ、大変失礼をいたしました。
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9月決算月おめでとうございます。

（７名）

田原君　　　　  ㈱タハラ

熊本君　　　　  ㈱仁未来　　

斉藤君　　　　  日成産業㈱

加藤君　　　　  ㈱御菓子所高木

𠮷田（大）君　　菱光産業㈱

玉木君　　　　  日本産商㈱

高島君　　　　  ㈱大栄クリーナー

本日は100万ドルの食事例会です

スマイルボックス S A A  西原君

スマンボックス

卓　話卓　話

公益社団法人 広島県パラスポーツ協会

　会長　山根　恒弘（やまね　つねひろ）様

　（広島南RC会員・ヤマネホールディングス株式
　　会社　取締役会長）

ご挨拶



とが「インクルーシブ・スポーツ」を体現してお

り、まさに共生社会の象徴と言えます。

　私どもの活動をより多くの方に知っていただき

たく今回のフェスタでは、プロスポーツ団体のア

スリートや日本代表のパラアスリートにサポーター

としてご協力をいただきました。

　なぜここまでメジャーな方々を広告塔にしてい

るかといいますと、まだまだ当事者に届いていな

いことが現状であるからです。私自身も障害を持っ

た息子がおりますが、私と同じように、外に出る

と迷惑をかけるのではないかと思い、外出をため

らう方も多くいます。そのような方々にサポーター

の発信によって、知っていただきたい、興味をもっ

て参加してみよう、という思いが届いて欲しいで

す。

　さて、ここで公益社団法人広島県パラスポーツ

協会の歴史についてご紹介します。

2016年１月に任意団体として設立、これは全国

47都道府県中の最後から３番目に設立という全国

的には遅れをとってのスタートでした。続いて、

2018年４月に一般社団法人化し、昨年2022年４

月に公益化をしました。公益化と同時に協会名を、

「広島県障害者スポーツ協会」から「広島県パラ

スポーツ協会」と名称を改め、この名称変更は全

国初の試みであり、我々協会は全国トップの団体

として躍り出ました。

　さて、同時期に、多くの感動をもらった東京パ

ラリンピック2020の開催に先駆けて、2018年４

月に「パラスポーツ」は「スポーツ」として認め

られることになります。

文部科学省の発令により、行政では全国的に「パ

ラスポーツ推進事業」の管轄を、「健康福祉局障害

者支援課」から「地域政策局スポーツ推進課」に

移管をしました。

中でもここ広島では、広島県庁スポーツ推進課内

に、広島県パラスポーツ協会の組織の一部を設置

し、県と協会が手を取り合って、パラスポーツの

普及啓発を推進する、広島独自のモデルを確立し

ました。これは全国でもめずらしい試みです。

　しかしながら、パラスポーツを取り巻く現状は

まだまだ発展途上で、道具、施設、機会、主に３

つの不足を充実させることが、現在の課題です。

　「インクルーシブ・スポーツ・フェスタ」の開

　このたび広島で全国に先駆けて、「インクルー

シブ・スポーツ・フェスタ広島2023」を2023年

９月30日から10月１日の２日間で開催いたしま

した。

本日は皆さまに、「インクルーシブ・スポーツ」と

いう言葉を覚えていただきますと幸いでございま

す。

　さて、「パラリンピック」と聞くと、皆さまどの

ようなイメージを持ちますか？

パラリンピックとは、障害のある人を対象とした

スポーツの大会のことです。

　一方、「パラスポーツ」の「パラ」はパラレル

（並行）の意味で、一般的なスポーツに並行して、

障害のある人でもできるよう、一部のルールを変

更したり、道具を工夫したスポーツのことをいい

ます。よってパラスポーツは「パラリンピックの

スポーツ」の略ではございません。

　パラスポーツが障害のある人でもできる、工夫

されたスポーツであれば、障害のある人もない人

も一緒に楽しめるスポーツとして、「インクルー

シブ・スポーツ」を普及することは、共生社会の

第一歩となります。

　そこで私たち協会が掲げるスローガンは『ALL 

ONE』、【All One＝共生＝インクルーシブ】とし

て私たちが目指す共生社会の実現のひとつに、「イ

ンクルーシブ・スポーツ」を普及することが目的

としてあります。

　「インクルーシブ・スポーツ」とは、障害の有

無、性別、年齢、国籍問わず誰もが一緒に楽しめ

るスポーツのことです。

　例えば「ボッチャ」は、パラリンピックで行わ

れる競技のひとつですが、そのルールは、とても

シンプルで、どんな人でも一緒にプレイできるこ
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インクルーシブ スポーツ フェスタ
から見える共生社会

崔　希美 君



催により、幅広い人々にパラスポーツはじめ、イ

ンクルーシブ・スポーツを知ってもらい、理解を

求めていくことが目的です。

　今年度の開催場所は広島県パラスポーツ協会の

拠点があることと、広島県の中心に位置すること

から、東広島で開催する運びとなり、東広島に隣

接する市町も、「インクルーシブ・スポーツ・フェ

スタ」の冠をつけて、県内一体となってこのフェ

スタを盛り上げました。

　フェスタのロゴは障害の有無や年齢、性別、国

籍など多様性を表すレインボーで表し、 それらが

向き合い、重なり、輪になることで「共生」を表

現しています。

スローガンは「All One〜スポーツにはあらゆる

壁を超えてつながるチカラがある。〜」

　７市町16競技の体験会には広島県内外から約

900名の参加者に加え、ボランティア・スタッフ・

観客を含め、総勢3，000名以上が関わりました。

障害がある人もない人も共に楽しめるインクルー

シブ・スポーツの体験会を通し、家族、友人、職

場の仲間と共に来場した参加者には温かな笑顔が

あふれました。

　今後このフェスタは、毎年開催を予定していま

す。広島県を４つに分割し、各市町が４年に１回

持ち回りで担当し、来年は福山での開催を予定し

ています。

　１回限りで終わらせることなく、持続的に共生

社会の実現を目指してまいります。

　最後になりますが、昨年ハンザヨットクラスの

大会の後に、私が実行委員長を務めたスペシャル

オリンピックの広島大会が実施されました。

その大会には総勢900名の知的障害を持つアスリー

トが全国から集まり、さらにそれを支えるボラン

ティアが延べ4，000名集いました。

この共生社会の実現には、支える人々の存在が欠

かせません。

昨年大会を支えたボランティアさんたちの素敵な

笑顔をご覧ください。

ぜひとも、皆さまの末長いご協力をよろしくお願

いいたします。
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日 時 テ　　ー　　マ

11/9㈭

「インターアクトクラブについて」

　広島修道大学ひろしま協創中学校・
　高等学校
　　　インターアクトクラブ
　　　　　　 顧問　　山下　恵 先生

卓話予告

〜私の趣味〜

趣味は休日に妻と温泉旅行に行っていま

す。「日本秘湯を守る会」の温泉は山奥に

あり、源泉かけ流しです。写真は那須塩原

の渓雲閣です。山歩きも一緒に楽しんでい

ます。

津
村
　
昌
史

〜私の宝物〜

愛犬「レオン」です。賢く、聡明なプード

ルと温和で優しいゴールデンレトリバーの

ミックスで、ゴールデンドゥードルと言い

ます。とっても人気のある犬種です。

木
本
　
弘
三
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１．真実かどうか？
２．みんなに公平か？
３．好意と友情を深めるか？
４．みんなのためになるかどうか？

例会日・木曜日  12:30〜13:30

例会場・ANAクラウンプラザホテル広島

会　長　諏訪　昭浩

幹　事　𠮷田　大蔵

事務所・〒730-0011  広島市中区基町6-78
リーガロイヤルホテル広島13F
TEL 082-221-4894・FAX 082-221-4870
E-mail：hwrc@godorc.gr.jp

作　成・会報雑誌・広報委員会

広島西ＲＣ 検索


